

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **DR. H.C. HAHN: DATENSCHUTZ IST WICHTIG FÜR DEN ERFOLG DER DIGITALISIERUNG**

10.12.2020

---

- **Freie Demokraten gratulieren dem neuen Datenschutzbeauftragten Professor Roßnagel zur Wahl**
- **Informationsfreiheit und Schutz der Daten gehen Hand in Hand**

WIESBADEN – Dr. h.c. Jörg-Uwe HAHN, datenschutzpolitischer Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat Professor Dr. Alexander Roßnagel zu seiner Wahl zum neuen Datenschutzbeauftragten in Hessen gratuiert: „Ich freue mich, dass wir hier in Hessen einen so renommierten Experten für Informationsfreiheit und den Schutz unserer Daten wählen konnten. Wir wollen die Digitalisierung zum Nutzen der Menschen gestalten, nicht um sie zu überfordern, zu kontrollieren oder gar manipulieren. Hier ist ein scharfes juristisches Auge sehr wichtig. Die Freiheit, sich zu informieren, geht Hand in Hand mit dem Schutz unserer Daten. Nur so kann Digitalisierung in einer Demokratie gelingen.“

Sein Amt wird Roßnagel im März 2021 zunächst für fünf Jahre übernehmen. Roßnagel, der sich für Datenschutz und Informationsfreiheit in einer digitalen Welt im universitären Bereich an der Universität Kassel und auch als Sprecher des Forums „Privatheit“ engagiert, sieht sich als Berater, der die aktive Gestaltung der digitalen Welt in den Vordergrund stellt.

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)